



Chiquitas

chiquitas@epensa.com.pe

¿Petardo

Modesto Julca, gerente general de Programa Nacional de Manejo de Cuenas Hidrográficas y Conservación de Suelos (Pronamachos), desmintió que haya contratado como asesor a Pedro Carrasco Toro, padre de la denominada portátil de Perú Posible. "No está en mi institución ni tiene vinculación con ésta. Tampoco he conversado con él y no tengo intención de contratarlo", comentó con fastidio.

¿Conspiración?

Julca, asociado por algún sector con las bacanales fiestas que se armaron entre vedettes y funcionarios públicos cuando estuvo al frente del Pronaa, aseguró que el rumor sólo trata de empañar sus esfuerzos por darle mayor transparencia a su gestión técnica en el

Pronamachos, sobre todo ahora que goza "de un consejo consultivo de primera", que incluye a figuras como el padre Gastón Garatea. Habrá que esperar resultados.

¿Obsesión

De muy buen humor, el líder del APRA, Alan García, entonó el boletín titulado Obsesión, tras inaugurar una Botica del Pueblo en Maranga. Sin amilanarse, agarró el micrófono y se dispuso a cantar con sentimiento frente a un organista que le tocó los acordes necesarios para la improvisada faena musical. Apenas concluyó, García Pérez, misma estrella del espectáculo, se dirigió rápidamente a su camioneta y se alejó del lugar.

¿Movilización

Muy empeñoso, el líder del

FIM, Fernando Olivera, planteó una vez más la necesidad de poner en marcha una movilización contra el terrorismo. Es más, advirtió que si las familias de las víctimas del terror no convocan a una jornada de rechazo contra la subversión, el mismísimo presidente Alejandro Toledo debería encabezar las manifestaciones. ¿Lo habrá coordinado con el jefe de Estado?

¿Bravo

Quien se puso bravo durante su intervención en la Comisión de Fiscalización del Congreso fue Carlos Castillo Che. Como un gallito incrépulo a Javier Velásquez Quesquén, titular del grupo, por realizar "comentarios indebidos" acerca de su honorabilidad. "Usted no puede ganar cámaras así", le dijo tras

declararse simpatizante aprista. Velásquez mantuvo la calma, aunque tenía ganas de explotar.

¿Búfalo

Pero Castillo Che no retrocedió. Recordó que en Trujillo -ciudad donde reside- Alan García Pérez inauguró una Botica del Pueblo, y que su tía, Rosa Elena Cuenca, fue nada menos que la madrina. "Mi padre fue alcalde aprista, y mi abuelo búfalo; creo que el APRA tiene la primera opción", comentó. Con cautela, Velásquez le advirtió que ese tema no venía al caso. Y poco después levantó la sesión.

¿Serán fiscalizadas

Por 60 votos a favor, nueve en contra y seis abstenciones, el pleno del Congreso aprobó ayer un nuevo marco legal

que permitirá fiscalizar anualmente los aportes que reciben del exterior los organismos no gubernamentales (ONG). Hubo un intenso debate por los intereses personales de ciertos congresistas, como Gloria Helfer y Ernesto Herrera.

¿Les dan con todo

Entre los que querían una fiscalización a fondo estuvo Rafael Rey, quien denunció a 18 ONG privilegiadas que reciben cerca de 215 millones de soles, que se reparten entre Transparencia Internacional, Manuela Ramos, Flora Tristán, Comisión Andina de Juristas, Calandria, etc. En tanto, Julia Valenzuela denunció que el ministro Javier Sota Nadal beneficia a las ONG Educa y Tarea, de su colega Gloria Helfer.